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令和６年第７回守山市教育委員会（定例会）会議録 

 

 

 

○ 日  時  令和６年７月 25 日（火） 

開会時刻 午後１時 30 分 

閉会時刻 午後１時 50 分 

 

○ 場  所  守山市役所２階 防災会議室 

 

○ 出席委員等   教育長 辻󠄀 本 長 一 

              委 員 福 田 正 悟    委 員 𠮷 田 郁 雄 

 委 員 里 内   緑    委 員 髙 倉 直 子 

 

○ 説 明 員 

 教育部長        飯 島 秀 子   教育部理事        小 川 靖 子 

    教育部次長         池 田 あづさ   教育総務課長       寺 畑  学 

  学校教育課長        岡 田 伊津子    学校教育課教職員担当課長 大 崎  寿 

  こども政策課長    井 上 紀 彦  保育幼稚園課長     遠 山 純 一 

  社会教育・文化振興課長 正 江 茂 文  文化財保護課長    池 内 秀 明 

図書館長              松  本  孝  子 
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 （開会：午後１時 30 分） 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

𠮷田委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

𠮷田委員 

 

 

 

 

 

 只今、定足数に達しておりますから、これより令和６年第７回教育委

員会定例会を開会いたします。 

 では、これより本日の議事日程により進めます。 

 日程第１、令和６年第６回教育委員会会議録の承認についてをご覧く

ださい。こちらにつきまして、ご意見等はございませんか。 

 無いようでありますので、令和６年第６回定例会の会議録は、異議が

ないものとして、承認いたします。 

 次に、日程第２、教育長の業務報告を致します。 

 

 【教育長 業務報告】 

 

 只今の業務報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

 ７月８日に出席された令和６年度第１回守山市いじめ問題調査委員

会の内容について教えてください。 

 

 いじめ問題調査委員会は、特に昨年度の市内小中学校でのいじめの認

知件数や不登校の状況を踏まえたいじめの状況を説明させていただき

ました。そして別室を設ける、組織体制を組んでいじめを早期に発見す

るなどのいじめに対する校内での取組状況および今後の市全体として

の取組について説明させていただいた上で、外部の委員の皆様からご意

見を頂戴しました。 

 特にいただいた意見としては、例えば不登校に対して今年、ＳＳＲと

して、県の加配も活用して速野小学校、河西小学校、そして守山中学校

に別室の取組を強化していますが、なぜその学校に特化して取り組むの

かというふうなご質問がございまして、資源および人材にも限りがある

ため、データを分析し必要な学校に人材を投入できるよう調査研究を進

めるべきというご意見を頂戴しました。 

  

 令和６年度第１回目の会議ということですので、おそらく昨年度の総

括について協議されたと思います。昨年度、教育委員会の会議において

不登校の取り組みについて何度も協議し、市長含めて不登校の問題につ

いて協議させていただいた経緯がありますので、情報提供いただきた

い。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育幼稚園課長 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 承知しました。 

また、先ほど申し上げました会議内容について補足ですが、今年度よ

り教育研究所に不登校対策チームを発足させていただくことになり、そ

の取組の紹介をさせていただきましたので、その資料についてもあわせ

て後日担当課よりお渡しさせていただきたいと思います。 

 

 他にございませんでしょうか。 

 では、無いようでありますので、これで教育長の業務報告を終ります。 

 これより、日程第３審議事項に入ります。 

 議第 20 号「令和７年度守山市立幼稚園入園児の募集について」の件

を議題と致します。議件について保育幼稚園課長から提出議案の説明を

求めます。 

 

 【保育幼稚園課長が、資料により説明】 

 

 只今の説明について、ご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、これで質疑を終わり採決を致します。 

 お諮りします。議第 20 号については、原案のとおり決することにご

異議ございませんか。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は原案のとおり可決することに決しました。 

 これで審議事項を終ります。 

 次に、日程第４、その他事項に移ります。 

 まず、「守山市表彰審議会委員の推薦について」を教育総務課長から

説明をお願いします。 

 

 【教育総務課長が、資料により説明】 

 

 只今の件につきまして、先に通知がありましたので会議前に協議をい

たしました。その結果、守山市表彰審議会委員には、福田委員にお願い

することになりましたことを報告いたします。 

 福田委員、よろしくお願いいたします。 

 次に、会議資料４ページからの「寄付採納一覧について」、「教育委員
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教育総務課長 

 

教育長 

 

 

社会教育・文化

振興課長 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会関係行事等について」の説明は省略いたしますが、会議資料 18 ペー

ジからの「教育委員会の日程等について」は、教育総務課長から説明を

お願いします。 

 

 【教育総務課長が、資料により説明】 

 

 只今の件についてご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、事務局のほうで、その他、ございませんか。 

 

 【社会教育・文化振興課長が、守山市文化体育振興事業団の施設使用

料収入について説明】 

 

 只今の説明について、ご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、事務局のほうで、その他、ございませんか。 

 

 ございません。 

 

 それでは、これでその他事項を終ります。 

 これをもちまして、本日の議事日程は全て終了致しました。 

 それでは、次回、令和６年第８回守山市教育委員会定例会は、８月 22

日（木）午後１時 30 分から、この守山市役所２階防災会議室にて開催

しますので、委員の皆様、よろしくお願い致します。 

 [閉会 午後１時 50 分］ 

 


